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El secretario de Hacienda destacó la positiva calificación crediticia que este viernes 

justamente otorgó a nuestro país la calificadora Fitch 
 

 
 
 
ADRIANA PEREZ CAÑEDO (CONDUCTORA): ¿Cómo están? Muy buenas noches, bienvenidas y 
bienvenidos a las noticias. Esto es Canal Once del Instituto Politécnico Nacional.  
 
El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, se reunió en el Club de Banqueros con los ocho 
coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados, con los ocho. Estuvieron horas 
reunidos, intercambiaron puntos de vista sobre la situación económica del país y el 
secretario de Hacienda destacó la positiva calificación crediticia que este viernes 
justamente otorgó a nuestro país la calificadora Fitch. 
 
Dijo el secretario de Hacienda que es un reconocimiento internacional de la solidez que 
muestra la economía mexicana. Aquí parte de lo que surgió en este encuentro.  
 
RAFAEL GUADARRAMA  (REPORTERO): El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, descartó 
que el gobierno de México considere bajar los impuestos como una medida para hacer 
frente a la inestabilidad económica internacional y resaltó que Petróleos Mexicanos es una 
empresa solvente y competitiva a nivel internacional.  
 
Videgaray Caso se reunió con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados 
que integran la Junta de Coordinación Política para revisar temas pendientes en la agenda 
legislativa.  
 
En el encuentro, el titular de Hacienda destacó que México debe mantener su capacidad 
recaudatoria para fortalecer las finanzas públicas.  
 
LUIS VIDEGARAY (SECRETARIO DE HACIENDA): Es un momento donde debemos de cuidar las 
finanzas públicas y proteger las metas de déficit fiscal, por lo tanto probablemente no es el 
momento para disminuir las fuentes de recaudación del gobierno mexicano. 
 
RAFAEL GUADARRAMA: Dijo que en el exterior la economía de nuestro país es considerada 
como estable, lo que confirmó la calificación otorgada este viernes por la agencia 
internacional Fitch, que reconoció la estabilidad macroeconómica de nuestro país y su 
historial de políticas disciplinadas.  
 
LUIS VIDEGARAY: Hoy sin duda es una buena noticia que debe de inspirar confianza en la 
economía nacional el hecho de que se confirma esta calificación y se confirma la solidez de 
las finanzas públicas nacionales.  
 



RAFAEL GUADARRAMA: A pregunta expresa de si Pemex está en quiebra, Videgaray resaltó 
que es una empresa solvente, competitiva y en camino de resolver sus problemas de 
liquidez.  
 
LUIS VIDEGARAY: Pemex es una empresa, lo repito, ampliamente solvente, tiene reservas 
petroleras más grandes que la mayoría de las empresas petroleras internacionales y lo que 
tiene es un problema de liquidez que lo debe de atender y lo más importante es que lo está 
atendiendo. 
 
RAFAEL GUADARRAMA: El encargado de las finanzas públicas del país aseguró que acudirá a 
la Cámara de Diputados a comparecer sobre el recorte al gasto del gobierno federal por 32 
mil 300 millones de pesos, en cuanto el órgano legislativo lo solicite.  
 
Once Noticias, Rafael Guadarrama.  


